

新しい制服が決まりました！

田布施中学校では今の制服よりも、季節の変わり目の気温や体調に合わせて着たり脱いだりできること、動きやすいこと、また、社会の変化や多様性を尊重する社会に対応できる、つまり「より快適な学校生活を送る」ために、今年4月から中学生、保護者の方、また、小学生とその保護者の方や地域の方にご意見をいただきながら、ブレザー型制服への移行について検討を進めてきました。

制服検討委員会でデザインなどを検討し、最終案となる3つの制服を中学生だけでなく可能な小学生にも見てもらい、アンケートをとりました。

472人の中学生と小学生が投票し、246票を得て選ばれたのが、写真の制服になります。

気候や多様性に対応できるようにボトムスにはスラックスとスカートがあります。また、スクールカラーである緑色(グリーン)をワッペンやボタンホール、ボトムスの柄の中に入れるなど、田布施中学校らしさがあふれるとともに、この先長い間、愛され続けるデザインになっています。

令和4年(2022年)度から令和9年(2027年)度まで、6年をかけて移行を進めてまいります。



女性の体型に合わせた
ブレザーとスラックス



女性の体型に合わせた
ブレザーとスカート



男性の体型に合わせた
ブレザーとスラックス